

L'ONU exige une forte action internationale en faveur des communautés autochtones



New York, 23 avril, (RHC).- La présidente de l'Assemblée générale des Nations Unies, María Fernanda Espinosa, a plaidé pour une forte action internationale en faveur des communautés autochtones.

A l'ouverture du Forum permanent des Nations Unies pour les questions indiennes, la présidente de l'Assemblée générale des Nations Unies a appelé la communauté internationale à garantir la participation des populations autochtones aux programmes de développement durable.

Elle a souligné que 15% des couches les plus pauvres de la planète sont des Indiens et dénoncé la discrimination et la violence dont sont victimes les femmes de ces communautés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189044-lonu-exige-une-forte-action-internationale-en-faveur-des-communautes-autochtones>



Radio Habana Cuba